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Ich halte solche Preisabsprachengrüchte für genau das: Gerüchte.

Es gibt sicherlich Märkte, in denen sich eine solche Steuerung lohnt, aber ich bezweifle sehr
stark, dass der GPU-Markt dazu gehört.

Der Großteil der Anwender braucht eine Grafikausgabe und ein signifikanter Teil davon eine,
die zum Spielen aktueller Spiele taugt. Die HighEnd Gamer und Enthusiasten, die im
Zweifelsfalle auch mit Geld um sich schmeißen nur um die aktuelle Leistungskrone zu besitzen,
stellen nur einen kleinen Teil des Marktes dar.

Von daher bin ich mir relativ sicher, dass höhere Stückzahlen in diesem Fall mehr bringen als
höhere Preise. Gerade AMD ist sicherlich daran interessiert Marktanteile dazu zu gewinnen, da
das auch eine prestigereiche Zahl ist. Und vergessen wir mal nicht, das Su's Firma vielen von
uns eine Freude damit gemacht hat, dass sie die Referenzkarten über den urprünglich
geplanten Zeitraum hinweg gebaut und weiter zum UVP angeboten haben. Sonst wären viele
hier im Forum heute nicht im Besitz einer aktuellen GPU (zumindest nicht beiden Nieren).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51277-rx-6xxx-xt-thread-lieferbarkeit-kompatibilit%C3%A4t-
leistung/?postID=755603#post755603
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